

<https://info.nodo50.org/Que-Solo-estoy-tratando-de-correr.html>



“¡Qué!. Sólo estoy tratando de correr”

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 16 de octubre de 2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Mar Gallego - Pikara Magazine

En los años sesenta, la resistencia física de las mujeres era considerada inferior a la masculina. Las deportistas y las atletas veían cómo el límite a sus capacidades se imponía oficialmente en el kilómetro y medio de competición. Por tanto, los Maratones de largas distancias les estaban vedados.